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・表現力のある学校を目指し、今年度、学校運営を行ってきた。体育祭でマス
クをとるきっかけができ、合唱コンクールでもマスクを外すことができた。
・あいさつの声が大きくなり、前に出てくる活発な姿が見られたり、挑戦する姿
がある。その反面いろんな問題が出てくることも予想される。活発になる分、
土台をしっかりしなければいけないと考えている。特に、環境整備、授業規律
などに重点を置きたい。

開催場所 第七中 図書

寺井　早苗

山田　豊子 谷岡　隆

委員の出欠

山本　健司

傍聴者

議題 協議結果・意見の概要等

1 校長挨拶及合唱コ
ンクールの参観

本校の合唱コンクールの様子を委員の方々に参観していただいた。

2

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 第七中

開催日時
令和

【開会】 【閉会】13:00 15:30

地域学校協働本
部について

・地域学校協働本部の呼びかけで１0月に校内の花壇の整備を行った。
・秋津祭りが１０月１９日に開催されるので、パトロールを行う。

各委員からの質
疑・意見

・感動・感謝を大切にしていく生徒の姿がとても良かった。
・合唱コンクールに向けて練習をたくさんしてきたと感じた。上級生も素晴らし
かったが、１年生の声がとても良かった。
・休み時間は元気だが、ブザーが鳴ったら静かで落ち着きがあり、けじめある
態度で生徒の姿が良かった。
・式の進行がとても良かった。
・職員合唱が素晴らしく、それを見る生徒の姿がとても微笑ましかった。先生
が戻ってきた時の生徒の姿がとても良かった。先生と生徒との関係がとても
良いことがわかった。先生と生徒のコミュニケーションがとても良かった。
・職員合唱がとても良かった。こういう職員集団だから生徒が良い姿になって
いる。
・七中生が合唱コンクールに向けて自主的に集まって練習している。みんな
が日常的に当たり前のように練習している。七中の伝統になっているのは素
晴らしいと思う。

会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

岩村　行枝 小西　亜紀子
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徳竹　珠代 木下　初恵

玉井　恵枝 河村　和広

学校の運営状況
について報告


